
Giulianova. In corso le operazioni notturne previste nell’ambito
della lotta al punteruolo rosso.

Gli  uffici  comunali  comunicano  che  sono  in
corso  le  attività  di  lotta  obbligatoria  al
punteruolo  rosso  sulle  palme  presenti  nelle
aree pubbliche.Le operazioni, svolte nelle ore
notturne, prevedono l’irrorazione delle chiome
con prodotti insetticidi. Per questo, il personale
della ditta che effettua le attività, chiederà ad
eventuali fruitori delle aree in cui si opera di
allontanarsi, per evitare di entrare in contatto
con il  prodotto  disinfestante.  Quest’ultimo è
addizionato con una sostanza dal forte odore,
non tossica,  utile  ad allertare i  presenti  del
possibile contatto con l’insetticida.

Giulianova. Piscina comunale: accolta dal Governo la richiesta di
finanziamento.  In  arrivo  una  somma  di  circa  700.000  euro  per  il
miglioramento strutturale  della  vasca.

Piscina Giulianova

Ammonta a circa 700.00 euro, il finanziamento ottenuto dal Comune di Giulianova nell’ambito del bando “Sport e Periferie”
pubblicato nel 2020 dal Governo centrale. La somma assegnata sarà impiegata per porre in essere importanti interventi di
riqualificazione della piscina comunale, così come previsto dal progetto presentato a suo tempo ed inserito nell’elenco delle
opere meritevoli di finanziamento. La graduatoria dei piani tecnici destinatari dei fondi è stata resa nota nelle scorse ore. Il
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Comune di Giulianova è risultato assegnatario di poco meno di 700.000 euro in virtù di un punteggio di 45,95. “ Ringraziamo
gli  uffici  comunali,  i  tecnici,  i  funzionari  –  commenta  il  consigliere  comunale  con  delega  agli  impianti  sportivi  Matteo
Carpineta – Oltre a loro, l’architetto Guido Iampieri che ha redatto il progetto. Erano in tanti, a credere che non avremmo
raggiunto alcun risultato. In qualche circostanza, siamo stati anche derisi. L’obiettivo, invece, è stato raggiunto ed un’altra
struttura sportiva rinascerà con una nuova veste ed una funzionalità, specie per quanto riguarda la vasca e il sistema di
ricircolo dell’acqua, sicuramente migliore”. “Una bella notizia – aggiunge Livio Persiani, consigliere delegato allo Sport –
Tagliamo un traguardo determinante che, anche alle luce degli eventi agonistici di settembre, fa di Giulianova un comune
dove la pratica sportiva è centrale, caratterizzante, valorizzata”. Esprime soddisfazione anche il Sindaco Jwan Costantini. “
Avevamo  esaminato  con  attenzione  i  criteri  e  i  parametri  richiesti  –  afferma  –  Anche  per  questo  eravamo  convinti  che  il
progetto per la riqualificazione della piscina sarebbe rientrato tra quelli finanziabili. Così è stato. Credo che un’altra pagina di
buon governo cittadino sia stata scritta, dopo anni di occasioni mancate. Siamo felici di essere riusciti a far arrivare risorse
preziose a favore della nostra comunità, a cui presto sarà restituita una piscina rinnovata e più moderna”.

MANIFESTAZIONE.  SABATO  2  OTTOBRE  IN  PIAZZA  PER  UN
OSPEDALE  DI  ECCELLENZA  A  GIULIANOVA

2 ottobre 2021 Giulianova

Il diritto alla salute è inviolabile e se viene messo in discussione occorre battersi
per difenderlo.
La ASL di Teramo ogni anno ha decine di milioni in meno di trasferimenti regionali
rispetto alle altre ASL della Regione Abruzzo.
La ASL di Teramo ha circa 160 posti letto in meno rispetto a quelli previsti dagli
standard ospedalieri in base al numero di abitanti.
Da tempo l’ospedale di Giulianova sta subendo un grave ridimensionamento, si
pensi ai tanti Reparti persi nel corso degli anni (Ostetricia e Ginecologia, Pediatria,
Urologia e Otorinolaringoiatria).
Anche  la  Giunta  di  centro-destra  guidata  da  Marsilio,  nonostante  le  manovre
ingannatrici del sindaco Costantini, lo sta riducendo ad un piccolo ospedale di base
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con forte carenza di personale medico e non medico (infermieri, operatori socio
sanitari, tecnici…).
Tutti  noi,  ogni  giorno,  tocchiamo  con  mano  la  difficoltà  in  cui  versa  il  nostro
ospedale. L’attuale rete ospedaliera provinciale è molto costosa  e non dà risposte
sufficienti  ai  bisogni  di  salute:  si  spendono  70  milioni  di  euro  ogni  anno  per  la
mobilità  passiva,  cioè  per  il  pagamento  di  prestazioni  sanitarie  effettuate  per
cittadini  della  provincia  di  Teramo  in  ospedali  di  altre  ASL  o  di  altre  Regioni.
Giulianova nell’assetto ospedaliero provinciale è la sede ideale per un altro grande
ospedale di 1° livello (oltre a quello di Teramo) per numero di abitanti, posizione
geografica e collegamenti.
Se vogliamo ottenerlo dobbiamo chiederlo con forza, tutti insieme, con la nostra
presenza e facendo sentire la nostra voce.
È necessaria la partecipazione di tutti al corteo che si terrà sabato 2 ottobre alle
ore 16:00 partendo da P. zza della Libertà a Giulianova Paese per scendere al Lido
e concludersi in P.zza Martiri Fosse Ardeatine.
Il Cittadino Governante
Movimento 5 Stelle
Nuovi Orizzonti della Sinistra (NOS-NOI)
Articolo UNO
Europa Verde
Indipendenti di Sinistra
Partito Socialista Italiano

Giulianova. Sarà rimossa la carcassa della tartaruga marina.

 
G i u l i a n o v a .  I e r i
pomeriggio,un  nostro
lettore,  ha  segnalato
la  presenza  di  una
tartaruga  marina
mor ta  in  s ta to  d i
decomposizione  sulla
b a t t i g i a  t r a  g l i
stabilimenti  la  Tellina
e  La  Conchiglia.  Ad
oggi,  alcuni  bagnanti
hanno rilevato che la
ca rcassa  è  s ta ta
inserita  all’interno  di

una busta e lasciata sotto la torretta del bagnino. Per il forte odore nauseabondo, gli stessi bagnanti, ci hanno chiesto il
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motivo  e  la  risoluzione  del  problema.  Dopo  aver  contattato   la  sede  dell’Ufficio  Circondariale  Marittimo  di  Giulianova,
abbiamo ricevuto la seguente risposta: “Buongiorno, ieri pomeriggio è intervenuto personale del Centro Studi cetacei di
Pescara che ha ispezionato la tartaruga e l’ha inserita nel sacchetto per evitare che venisse toccata. Questa mattina il
servizio veterinario ha dato l’ok per la distruzione e abbiamo sollecitato il comune per provvedere il prima possibile allo
smaltimento. ” 

giulianovanews.it

Primo giorno di scuola: il Sindaco Jwan Costantini e il vice Sindaco
Lidia Albani portano il saluto dell’amministrazione in tutti i plessi
comunali.

Il Sindaco Jwan Costantini nelle scuole giuliesi

Il Sindaco Jwan Costantini nelle scuole giuliesi
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Il Sindaco Jwan Costantini nelle scuole giuliesi

L’invito ai bambini e ai ragazzi: “ Ascoltate gli insegnanti, siate educati e indossate la mascherina fino al ritorno a casa.” Il
Sindaco Jwan Costantini, con il Vice sindaco Lidia Albani, ha visitato questa mattina le scuole cittadine, dagli istituti dell’
Infanzia alle Primarie di secondo grado, tutte al loro primo giorno di lezione. Il lungo incontro istituzionale, presente anche
l’assessore Soccorsa Ciliberti, è iniziato poco dopo il suono della campanella ed è stato accolto con disponibilità e cordialità
dalle dirigenti dei due circoli didattici, Carmen Di Odoardo e Angela Pallini, dagli insegnanti e dal personale. Sorpresi, ma
comunque molto attenti, gli alunni di tutte le classi, a cui sono state rivolte parole di plauso e di incoraggiamento. “ Siete
stati bravi lo scorso anno – ha detto il sindaco insistendo sul rispetto delle misure di prevenzione sanitaria – Oggi siatelo
ancora, anzi di più. Vogliamo essere certi che questo, se tutti si impegneranno davvero, sia l’ultimo anno scolastico con la
mascherina. Ci vengono richiesti ulteriori sacrifici: non compromettete quelli fatti nelle aule con comportamenti scorretti nei
cortili o sulla strada di casa. Ascoltate i vostri insegnanti, siate educati nei modi, ma vivaci nella voglia di imparare e di
migliorare”.  Il  Vice  sindaco  Lidia  Albani,  assessore  alla  Pubblica  Istruzione,  ha  notato  con  soddisfazione  la  perfetta
organizzazione agli ingressi. “ Ringrazio per questo – ha sottolineato – le dirigenti scolastiche, il corpo docente, il personale.
In entrata e in uscita, è stato applicato il massimo rigore: senza smagliature il controllo dei greenpass e della temperatura,
oltre alla redazione dei registri delle presenze. Se l’anno scolastico si svolgerà senza problemi, sarà, anche e soprattutto,
merito loro. Indispensabili, ovviamente, restano la maturità ed il senso di responsabilità degli alunni, a cui, lo sappiamo,
viene  chiesto  molto.  Ho  invitato  i  ragazzi  ad  avere  fiducia  negli  insegnanti,  a  fare  domande,  ad  essere  curiosi.  Solo  così,
aiutando se stessi, saranno in grado di aiutare gli altri e di scavalcare non solo la pandemia, ma anche gli ostacoli e le
difficoltà a cui, inevitabilmente, una vita senza conoscenze e competenze li condannerebbe”.

Giulianova. Scuola: riaperte da oggi le iscrizioni al servizio mensa
per l’ annualità 2021/2022.
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Jwan Costantini visita le scuole . FOTO ARCHIVIO

Gli  uffici comunali  della Pubblica Istruzione comunicano che, a partire da oggi,  13 Settembre 2021, e fino al  21 del mese,
sono riaperte le iscrizioni/reiscrizioni per usufruire del servizio di refezione scolastica per l’annualità 2021/2022, servizio che
sarà assicurato dal giorno 4 Ottobre 2021. La sua attivazione sarà definita nel rispetto delle disposizioni nazionali anti-Covid,
d’accordo con le istituzioni scolastiche e gli operatori incaricati della gestione. Le domande saranno accolte esclusivamente
in via telematica mediante accesso alla piattaforma Planet School presente sul  sito web del Comune di  Giulianova o
accedendo  al  link  www.planetschool.it/psgiulianova.  La  procedura  potrà  essere  effettuata  mediante  pc,  tablet  o  cellulare.
All’istanza andranno allegate l’attestazione Isee in corso di validità, la dichiarazione per diete etico-religiose, eventuale altra
documentazione ritenuta utile.Il genitore o chi esercita la potestà genitoriale dovrà compilare la domanda di iscrizione
esclusivamente on line, consultando, se necessario, la guida per l’iscrizione al servizio, disponibile sul sito istituzionale del
Comune al  link:  www.comune.giulianova.te.it.  A  conferma dell’avvenuta  iscrizione,  verrà  inviata  una  mail  all’indirizzo
indicato nella domanda. Qualora non si intenda più usufruire del servizio, il genitore dovrà tempestivamente comunicare
all’ufficio  Pubblica  Istruzione  la  rinuncia  tramite  pec  al  Protocollo  generale  protocollogenerale@comunedigiulianova.it  o
mediante  istanza  cartacea  da  consegnare  a  mano  presso  l’ufficio  Protocollo.

Piano  di  risanamento  di  Giulianova  Patrimonio  in  Consiglio
comunale. Paolo Giorgini: « Abbiamo agito con moralità. Tutelati
lavoratori, servizi e beni pubblici » .
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Palazzo Kursaal Giulianova – sede della Giulianova Patrimonio 

Il Sindaco Jwan Costantini: « Non saranno i cittadini a pagare gli errori del centrosinistra ». Sarà discusso lunedì sera, in
Consiglio comunale, il piano che, nell’arco di un triennio, dovrà portare la “Giulianova Patrimonio”, società a totale parte
partecipazione pubblica, al pareggio di bilancio. Complessa, l’attività programmatica di risanamento avviata nei mesi scorsi,
in  qualche  caso  sottoposta  a  critiche  e  fraintendimenti  prima  ancora  che  fosse  definita.  «  Tutela  dei  dipendenti,
mantenimento dei servizi ai cittadini e salvaguardia del patrimonio immobiliare – spiega l’assessore alle Partecipate Paolo
Giorgini – : sono state queste, le linee guida che hanno ispirato il piano di risanamento. L’obiettivo condiviso da tutti è stato
quello di razionalizzare la gestione societaria affinchè “Giulianova Patrimonio” possa riappropriarsi della missione per cui era
stata creata nel lontano 2006: valorizzare e dismettere il patrimonio immobiliare del Comune. Negli anni, com’è noto, la
società ha assunto dimensioni abnormi, con costi generali talmente alti da compromettere i bilanci dei singoli asset, dei vari
settori che, per meccanismi economici falsati, sono risultati puntualmente in perdita. Nel giro di poco più di dodici mesi,
intanto,  la  governance  di  “Giulianova  Patrimonio”  ha  efficientato  alcuni  aspetti,  notoriamente  critici,  dei  propri  ambiti:  ha
ridotto, ad esempio, il magazzino della farmacia comunale, tagliato le consulenze, ottimizzato le performance dei lavoratori
evitando l’abuso degli straordinari. Molto soddisfacenti – prosegue Giorgini- sono stati i risultati della gestione 2021 dei
parcheggi a pagamento, riacquisita dal Comune. Quegli utili consentiranno l’acquisto, sempre da parte del Comune, di
piazza Dalla Chiesa, che sarà valorizzata, rinaturalizzata e non, come si è sentito dire, ceduta o cementificata. I dipendenti
dei  settori  che  rimarrano  in  seno  a  “Giulianova  Patrimonio”,  inoltre,  non  subiranno  alcuna  modifica  lavorativa.  Tutelati
saranno anche coloro che operano negli settori soggetti ad esternalizzazione, come il cimitero, il mercato ittico ed il verde
pubblico, alla stregua di ciò che è avvenuto per i dipendenti addetti ai parcheggi a pagamento, il cui servizio è già stato
esternalizzato lo scorso mese di giugno. Su tutti i nuovi appalti, per effetto delle clausole di salvaguardia sociale, sarà infatti
vincolante l’assorbimento della forza lavoro già presente. Abbiamo ereditato una situazione disastrosa, con debiti superiori
ai 4 milioni di euro – conclude l’assessore Giorgini – Sarebbe stato molto più facile allargare le braccia e, al suono del
comodo ritornello del “colpa loro”, procedere alla liquidazione della società, lasciando a casa 38 lavoratori e privando la città
di alcuni servizi fondamentali. La vicenda del Cirsu la ricordiamo tutti, credo. Con “Giulianova Patrimonio” si è agito secondo
coscienza, con una diversa moralità, tenendo fermi principi ben precisi. Da qui a tre anni, il bilancio societario ( e non potrà
essere altrimenti) tornerà in pareggio e senza che la comunità, sostanzialmente, abbia dovuto patirne traumi permanenti ».
«  Mi  sembra  opportuno  ricordare  –  afferma  il  Sindaco  Jwan  Costantini  –  le  possibili  conseguenze  della  pessima  gestione
finanziaria che questa amministrazione ha ereditato dal centrosinistra. Per sua responsabilità, ha corso un rischio concreto il
lavoro di 40 persone ed il quotidiano di migliaia di giuliesi. La prossima settimana, salveremo “Giulianova Patrimonio” e
daremo  forza  e  significato  agli  asset  che  rimarranno  in  carico  alla  società.  Non  faremo  pagare  ai  lavoratori  gli  errori
amministrativi del centrosinistra e credo che di questo i cittadini, a qualsiasi partito appartengano, dovranno darci merito » .



Al  via  l’efficientamento  energetico  del  polo  scolastico  “Don
Milani”  e  di  Colleranesco.

Don Milani Giulianova . Foto ARCHIVIO

La  giunta  comunale  ha  approvato  il  progetto  esecutivo  relativo  all’efficientamento  energetico  di  due  istituti  scolastici
cittadini: la Scuola dell’ Infanzia e Primaria “Don Milani” e quella di Colleranesco. Entrambi gli edifici saranno dunque presto
dotati di pannelli fotovoltaici che garantiranno la fornitura, ecologica e gratuita, di energia elettrica. Il progetto non ha
comportato esborsi alle casse comunali. Le risorse necessarie all’intervento, una somma pari a 130.000 euro, sono state
infatti erogate dal Ministero dell’ Interno che, con decreto dell’ 11 Novembre 2020, ha previsto l’attribuzione ai comuni di
contributi  aggiuntivi  per investimenti  destinati  ad opere pubbliche finalizzate all’efficientamento energetico e allo sviluppo
sostenibile del territorio. “ Si tratta – commenta l’assessore ai Lavori Pubblici e all’ Ambiente Giampiero Di Candido – di un
ulteriore  passo  avanti  nell’ammodernamento  degli  edifici  pubblici.  L’utilizzo  di  energia  pulita,  peraltro,  non  solo  abbassa
sensibilmente i costi di gestione del patrimonio immobiliare comunale, ma contribuisce al raggiungimento degli obiettivi di
eco sostenibilità che le politiche nazionali ed europee, notoriamente, intendono perseguire”.

Giulianova.  Convocazione  del  Consiglio  comunale  in  seduta
straordinaria  a  porte  chiuse.
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Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

In  osservanza  delle  disposizioni  del  Presidente  del  Consiglio  dei  Ministri,  al  fine  di  evitare  gli  assembramenti,  causa
emergenza Coronavirus, viene convocato il Consiglio Comunale per il giorno 13 Settembre 2021 alle ore 17:00, presso l’aula
consiliare, a porte chiuse, per discutere il seguente ordine del giorno: 1. Approvazione verbali sedute del 29/07/ 2021 2.
Comunicazione al Consiglio Comunale del prelievo al fondo di riserva ordinario con delibera di Giunta n.122 del 30/08/2021
3. Approvazione piano di risanamento della Società in house Giulianova Patrimonio 4. Regolamento comunale per la gestione
e manutenzione del verde pubblico su aree di proprietà comunale – Proposta di variazione. La pubblicità della seduta
consiliare  sarà  garantita  dalla  diretta  streaming  e  relativa  registrazione.  Qualora  andasse  deserta,  la  seduta  rimane
convocata per il 14/09/2021 alle ore 20:30.

Giulianova. Servizio di pre e post scuola: al via da domani le pre-
iscrizioni.

Don Milani Giulianova . Foto ARCHIVIO
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C’è tempo fino al 22 Settembre. Gli Uffici della Pubblica Istruzione del Comune di Giulianova rendono noto che, a partire da
domani, 9 Settembre, e fino al 22 Settembre 2021, sono aperte le pre-iscrizioni al servizio di pre e post scuola per l’ Anno
scolastico  2021/2022.  Si  precisa  che  l’attivazione  del  servizio  sarà  definita  in  ossequio  alle  disposizioni  governative  in
materia di prevenzione della diffusione del Covid-19, in accordo con le istituzioni scolastiche e gli operatori incaricati della
gestione delle attività. L’Amministrazione comunale si riserva pertanto di valutare, sulla base delle istanze di iscrizione che
perverranno agli uffici, il numero massimo degli studenti da poter ammettere, per effetto della riorganizzazione del servizio e
sulla  base  di  criteri  che  saranno  adottati  al  fine  di  assicurare  l’implementazione  delle  misure  di  sicurezza  disposte  dal
Governo. Il servizio non verrà attivato in caso di iscrizioni inferiori a 8 studenti per plesso scolastico. In ogni caso, lo stesso
servizio, ove attivabile, prenderà avvio non prima della seconda metà del mese di ottobre. Si precisa inoltre che, in caso di
attivazione,  il  servizio  sarà  espletato  fino  ad  un  anticipo  massimo,  sull’orario  scolastico,  di  45  minuti  in  entrata  e  ad  un
posticipo massimo di 45 minuti in uscita. Le domande, su apposita modulistica, dovranno essere consegnate a mano presso
l’Ufficio  Protocollo  del  Comune o  inviate  tramite  pec  all’indirizzo  PEC:  protocollogenerale@comunedigiulianova.it.  Avviso  e
modulo al link: https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/100746/pagsistema.html
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